

Suhr, im Dezember 2020

ORTHO-TEAM ERÖFFNET NEU – IN AARAU/SUHR

Geschätzte Ärzteschaft, geschätzte Therapeutinnen und Therapeuten

Uns ist die lokale Nähe zu unseren Kunden und Zuweisern sehr wichtig. Um diesem Anspruch gerecht zu werden, eröffnen wir **ab dem 3. Dezember 2020 in Suhr einen neuen Standort** in den Räumlichkeiten der Kinderarztpraxis Suhrepark.

Am neuen Standort wollen wir Sie **jeden Donnerstag** mit unserem schnellen, zuverlässigen Service, unseren innovativen Produkten und unserer kompetenten Beratung überzeugen. Ihre Patientinnen und Patienten erreichen uns mühelos. Die Lokalität befindet sich im Zentrum von Suhr, ist gut durch ÖV erschlossen und ein öffentliches Parkhaus befindet sich im Gebäude.

In Suhr bieten wir Ihren Patientinnen und Patienten **Kinderorthopädie, insbesondere Skoliosekorsetts und Kopforthesen, individuelle Massorthetik, Beratung für Neuroorthopädie sowie Schuh- und Einlagenversorgungen mittels dynamischer Druckmessung** an.

Für **rehabilitative Versorgung** steht Ihnen werktags unser Aussendienstmitarbeiter zur Verfügung. **Herr Stefan Miroll ist unter der Nummer 078 408 74 24 erreichbar.** Mit ihm können standort-unabhängige Termine vereinbart werden.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und stehen ab sofort per Telefon, **062 388 03 06**, oder E-Mail, **aarau@ortho-team.ch** für Fragen zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Ihr ORTHO-TEAM



Manuel Matzinger

